



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/contenu/agenda-des-evenements/article/journees-d-echange-sur-les-especes>

Journées d'échange sur les espèces exotiques envahissantes dans le bassin Loire-Bretagne



35 événements -
Date de mise en ligne : mardi 15 novembre 2016

OIEau

La FCEN organise des journées d'échange sur les espèces exotiques envahissantes du bassin Loire-Bretagne les 15 et 16 novembre à Orléans.

Les présentations en plénière aborderont l'actualité de la réglementation portant sur les espèces exotiques envahissantes et ses implications, ainsi que les différentes disciplines impliquées dans la thématique des invasions biologiques.

Les interventions permettront d'introduire un travail en ateliers, l'identification des besoins en outils et connaissances dans le bassin Loire-Bretagne, en accord avec les objectifs nationaux et européens.

Ces journées s'adressent aux acteurs impliqués dans le suivi et la gestion des espèces exotiques envahissantes du bassin Loire-Bretagne, ainsi qu'aux personnes intéressées par cette thématique.